
VERBALE N. 95 

Il giorno 04/10/2019 alle ore 13.10 presso l’Aula Magna della sez. associata IPIA annessa al Convitto 

“R. Bonghi” si riunisce il collegio straordinario del personale docente per discutere i seguenti punti 

all’o.d.g.: 

1) Ottimizzazione classe 1^ IPIA; 

2) Sostituzione docenti assenti: criteri; 

3) Convenzione ex alternanza per partecipazione alle giornate FAI d’autunno – ratifica. 

 

Presiede la riunione il Rettore-DS Mirella Coli, funge da segretario verbalizzante il prof. Roberto 

Calabrese. Risultano presenti i docenti come da elenchi firma depositati presso l’Ufficio Personale 

della Segreteria Scolastica. 

Constatata la validità della seduta il Dirigente passa all’esame dei punti all’o.d.g.. 

1) Il Dirigente invita a parlare il prof. Russo Clemente in qualità di coordinatore di settore IPIA. 

Quest’ultimo spiega che come sia necessario trovare una soluzione per migliorare la fruibilità 

dei laboratori per la classe 1^A MAT (che comprende sia alunni di meccanica che di elettronica) 

IPIA. Per risolvere il problema si propongono due soluzioni: 

a) aggregare gli alunni di meccanica della 1^A MAT con quelli dell’altra prima dell’IPIA (1^ 

MODA). Questa soluzione non comporterebbe aggravi per l’amministrazione e creerebbe 

una situazione di classi aperte per le prime IPIA con il cambio di alcuni docenti; 

b) sdoppiare la 1^A MAT solo per le ore di laboratorio affidando gli alunni di meccanica al prof. 

Cirelli che farebbe loro lezione insieme al gruppo di meccanica della 2^A MAT e gli alunni di 

elettronica al prof. Del Mastro che scambierebbe le sue ore col prof. Clemente Russo. 

Il Collegio vota all’unanimità per la soluzione B. (DELIBERA N.31) 

 

2) Il Dirigente Scolastico spiega che è necessario stabilire dei criteri per l’assegnazione delle 

supplenze per la sostituzione dei docenti assenti e propone i seguenti in ordine di priorità: 

 docente che deve recuperare le ore di permesso breve; 

 insegnante che completa l’orario; 

 insegnante di sostegno, in assenza dell’alunno seguito (i collaboratori del DS avranno cura 

di monitorare con l’ausilio dei collaboratori scolastici le presenze degli alunni disabili); 

 insegnante di sostegno, nella sua classe e in orario di servizio; 

 insegnante in ora libera disponibile a pagamento;  

 insegnante in compresenza; 

 divisione degli alunni della classe scoperta (in emergenza e fino a 28 alunni per classe). 

Il Collegio approva all’unanimità. (DELIBERA N.32) 

 

3) Il Dirigente Scolastico spiega i punti essenziali della convenzione tra il FAI e l’Istituto 

Professionale annesso al Convitto Bonghi (prot. n. 2319/A19 del 23/09/2019). Il Collegio approva 

all’unanimità. (DELIBERA N.33) 

 

Il Dirigente Scolastico propone di inserire altri punti all’o.d.g.: 

4) Modifica criteri di valutazione progetti PTOF; 

5) Definizione dei Percorsi per le competenze trasversali e l’orientamento; 

6) Prosecuzione progetto “Continuità e orientamento”; 

7) Sportello di ascolto; 

Il Collegio approva all’unanimità. (DELIBERA N.34) 

 



 

4) Il Dirigente Scolastico sottopone a votazione la proposta avanzata dal prof. Danilo Ferrante di 

modifica dei criteri per la valutazione dei progetti da inserire nel PTOF. Tale griglia, contenuta 

nella nota dirigenziale prot. 17202/A19 del 30/09/2019, andrebbe a favorire eccessivamente 

progetti afferenti l’area relativa alle materie dell’area comune. Per questo motivo il prof. 

Ferrante propone di inserire nella griglia altri due criteri:  

 partecipazione concorsi naz/reg./prov. (max 10 p.) 

 utilizzo nuove tecnologie per la didattica (max 6 p.). 

In questo modo il punteggio max attribuibile a ciascun progetto passerebbe da 44 a 60 e ci 

sarebbe un maggior bilanciamento tra i criteri relativi all’area comune e quelli relativi all’area 

di indirizzo. 

Il Collegio approva all’unanimità. (DELIBERA N.35) 

5) Il prof. Policelli, in rappresentanza dei referenti dei Percorsi per le competenze trasversali e 

l’orientamento, su invito del Dirigente Scolastico, dopo aver esposto la situazione numerica delle 

classi interessate formula la proposta di ripartizione delle ore: 

per l’IPSSAR 

3° anno: Formazione 20 ore (16 ore sicurezza 81/08 - 4 ore HACCP)  

 110 ore di attività da poter svolgere il Venerdi, Sabato e Domenica o d’estate 

4° anno: 110 ore di attività da poter svolgere il Venerdi, Sabato e Domenica o d’estate 

5° anno: Terminare le ore di stage, uscite “università, Aziende, camera di commercio, ecc ”, 

preparazione alla prova d’esame di stato  

per l’IPIA 

3° anno: Formazione 20 ore (16 ore sicurezza 81/08 4 ore HACCP)  

 110 ore di attività da poter svolgere con la sospensione delle attività scolastiche (i periodi 

saranno concordati con i C. di C.) 

4° anno: 110 ore di attività da poter svolgere con la sospensione delle attività scolastiche (i 

periodi saranno concordati con i C. di C.) 

5° anno: Terminare le ore di stage, uscite “università, Aziende, camera di commercio, ecc ”, 

preparazione alla prova d’esame di stato. 

Successivamente il prof. Policelli riferisce la normativa vigente (O.M. n. 90 del 21/05/2001 e d.P.R. 

n.122/2009 e successive modifiche e integrazioni) relativa agli alunni ripetenti in base alla quale uno 

studente che ripete l’anno è tenuto a svolgere di nuovo l’intero percorso di alternanza scuola lavoro 

poiché, come previsto dalla legge 107/2015, si tratta di attività ordinamentale che coinvolge l’intero 

curricolo e, quindi, segue la programmazione annuale delle attività stabilite dal Consiglio di classe. 

Pur tuttavia, l’acquisizione di certificazioni che hanno una riconosciuta validità permanente o 

pluriennale, come, ad esempio, la formazione di base o specifica sulla salute e sicurezza in ambienti 

di lavoro, sono riconosciute entro i limiti previsti dalle rispettive norme di riferimento. 

In riferimento agli alunni H con la “differenziata”, dopo l’esperienza maturata negli anni precedenti, si 

propone di svolgere una parte delle ore presso associazioni, enti o strutture disponibili ad accoglierli; da 

valutare le eventuali spese di trasporto.  

Il Collegio approva all’unanimità. (DELIBERA N.36) 

 

6) Il Dirigente Scolastico spiega l’importanza dell’approvazione della prosecuzione del progetto 

“Continuità e orientamento” A.S. 2018/19 in maniera che i referenti possano iniziare subito a 

lavorare. 

Il Collegio approva all’unanimità. (DELIBERA N.37) 

 

7) Il Dirigente Scolastico informa che l’associazione Onlus “Crescere” si è resa disponibile a creare 

uno sportello di ascolto con una psicologa a disposizione una volta a settimana in ciascuna delle 

due scuole annesse al Convitto. 



Il Collegio approva all’unanimità. (DELIBERA N.38) 

 

Terminata la discussione dei punti all’o.d.g. la seduta viene sciolta alle ore 13.50. Se ne redige il 

seguente verbale. 

 

 Il Segretario Il Presidente 

 ____________________ __________________ 

 

 


